



新 壘

令和6年度学校だより No.14
校是「自主 協力 向上」
令和6年8月28日(水)

夢をもち、志高く
協力して みんなが
高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) <https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/>

夏休み終了 ～授業再開～

32日間の夏休みが終わり、今週から授業を再開しました。この夏休み期間中、大きな事故や事件の報告もなく、無事に学校生活を再開できたことは大変喜ばしいことです。いろいろなことに気をつけて毎日を過ごした証だと思います。

26日(月)には休み明けテストが行われ、どの生徒も真剣な表情で問題を解く姿を目にし、ホッとすることができました。全校生徒382名が気持ちを新たに、それぞれの目標に向かって前進してくれることを願っています。

今年の夏休みは、大雨からスタートしました。昨年と比べると暑さの厳しい日は少なかったように思いますが、お盆が過ぎて登校再開が近づくにつれて暑さを感じる日が多くなりました。気象庁の3か月予報によると、9月と10月を中心に暖かい空気に覆われやすいため、全国的に気温が高くなるようです。学校でも、熱中症事故等には、十分に気を付けて活動していきますが、登下校を含め、ご家庭でのご指導もよろしく願いいたします。

生徒の中には、夏休みの課題が終わらず、悪戦苦闘している人もいますし、また、不規則な生活習慣から体調の良くない人もいます。ご家庭のご協力を得ながら、普段の学校生活に早く戻れるよう、支援していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

東北大会の結果

全県大会を勝ち上がり、本校からは、5つの競技で東北大会に出場しました。東北大会では、秋田県の代表として持てる力を十分に発揮し、堂々とした戦いぶりでした。

サッカー大会は、秋田市での開催となったため、事前に希望した約140名の生徒で応援に駆けつけました。2回戦を勝ち上がり、全国大会まであと一歩というところでしたが、準決勝、第3代表決定戦で残念ながら敗退してしまいました。

2日間とも30℃を超える暑い中での競技でしたが、試合終了まで勝利を目指して必死にボールを追いかける選手の姿や北中のゴールに全員が盛り上がる応援生徒の姿が見られ、まさにピッチとスタンドが一体となった2日間でした。また、試合終了後には、相手校にも健闘をたたえるエールを送りました。他県の代表として出場した選手にとってもよい思い出となったことと思います。



東北大会の結果は、次のとおりです。

【サッカー】第3位

2回戦 本荘北 1-0 浦町(青森)
準決勝 本荘北 2-5 船岡(宮城)
第3代表決定戦 本荘北 0-3 東日本国際大学附属昌平(福島)

【女子卓球】

予選リーグ 本荘北 0-3 諺ジュニア(青森)
本荘北 0-3 宮床(宮城)
※予選リーグ敗退

【柔道】90kg超級

五*** * ※1回戦敗退

【陸上競技】共通男子4種競技

赤*** * ※第20位

【水泳】女子200m自由形

池*** * ※予選第24位